
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 26 agosto 2024, alle ore 12:06 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Quarta Commissione ‐ Seduta del 26‐08‐
2024 ‐ ore 12.00" dell'organo Quarta Commissione ‐ Attività Produttive e Sviluppo Economico ‐ Industria ‐ Pesca ‐Agricoltura ‐ Artigianato ‐ Suap..
Presiede la seduta Consigliere ORLANDO Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 12:06, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Buongiorno colleghi, ben ritrovati.

Oggi è il 26 agosto 2024.

Questa è la Quarta Commissione Attività Produttive."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Prego il Secretario

Roberto Ferro a chiamare l'appello.

Grazie.

Buongiorno Presidente, buongiorno signori consiglieri, sono le ore 12.07, iniziamo con l'appello della Commissione.

Leonardo Orlando presente, Di Girolamo Gaspare assente, Walter Alagna assente, Fernandez Massimo presente, Ferrantelli Pellegrino presente, Ficinicola assente, Giacalone Pietro
presente, Carnese Giuseppe presente, Milazzo Eleonora assente, Milazzo Vito presente, Martinico Elia assente.

Presidente siamo in 6 su 11, partecipa in qualità di capogruppo anche il consigliere Flavio Coppola."

Alle ore 12:07, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:07, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"La commissione è valida, prego.

Grazie segretario.

Allora noi oggi abbiamo convocato la commissione su appunto l'invito a convocare da parte del presidente Vincenzo Patrizio Suriano giusto protocollo 0072894 del 2024.

La signoria vostra è invitata a convocare la commissione di cui è all'oggetto per l'esame della seguente proposta di deliberazione.

progetto per l'ampliamento di un immobile destinato ad attività commerciale comportante variante all'assolumento urbanistica articolo 8 dpr 7 del 7 9 2010 numero 160 a marsala
nella contrata terrenove numero 266 sbarra o quater ditta pulizie ricambi srl approvazione della proposta di verante conseguente alla determinazione della conferenza dei servizi
proposta numero 131 del 3 dicicinque duemila e ventiquattro.

L'invito a convocare, giunto dal Presidente, tramite la richiesta della trasmissione della proposta di liberazione del Consiglio Comunale da parte del Secretario Generale in data 17
maggio duemila e ventiquattro, protocollo 47107.

Si tratta di una richiesta di variante allo strumento urbanistico presentata dalla ditta Pulizzi, in data Pulizzi Ricambi S.R.L.
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come Società di responsabilità limitata, in data 5.4.2022, protocollo portale impresa in un giorno numero 37167, 2022.

è stata presentata al SUAP tramite impresa in un giorno dal professionista Giovanni Giuseppe Cammarata, Stefano Pepitone e in alcuni verbali Vincenzo Calfano.

Un attimo che te lo leggo.

Come primo step è stata convocata la conferenza di servizi il giorno 10 1 2023 per l'embramento di un immobile destinato all'attività commerciale sito in Marsale nella contratta di
R9 266 Oquader comportando averante allo strumento urbanistico della ditta Pulizia e Ricambio S.R.L."

Alle ore 12:11, il Presidente avvia il dibattito sul punto 2 ‐ Progetto per l'ampliamento di un immobile destinato ad Attività Commerciale, compoertante variante allo
strumento urbanistico ‐ Art.8 D.P.R. 07/09/2010 n°160, a Marsala nella c/da Terrenove n°266/o QUATER. Ditta: "PULIZZI RICAMBI s.r.l.". Approvazione della proposta di
variante coseguente alla determinazione della Conferenza diei Servizi..

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Viene inviato all'assessorato al territorio Ambiente Dipartimento Urbanistica Servizio 2, al direttore del Dipartimento ASP, all'ufficio Geno Civile, al Comandante Provinciale dei Vigili
del Fuoco e al Settore Infrastrutture e Servizi, allora dirigente Fran Giamora.

Viene convocata la conferenza dei servizi per il 10.1.2023 alle 9.9.30 per l'esame del progetto per l'emblemento di un immobile destinato ad attività commerciale sede in Marsala.

Il primo incontro, si precisa che all'istante correttata di tutti gli allegati potrà essere visionata e qua sono tutte, poco fa prima di iniziare la commissione ho avuto modo io di poter
visionare già tutta la documentazione.

L'allegato 3A riporta il primo verbale della riunione che vi è stata il 26.01.2023 dove erano presenti un delegato dell'assessorato regionale territorio ambiente, Genio Civile, il comando
della Device del Fuoco, il signor Pulizzi della ditta e il proprio tecnico.

Dal primo verbale si evince che, tramite il portale impreso in un giorno, il signor Giacchino Pulizzi nato a Marsala il 3‐5‐1956, amministratore unico della ditta Pulizzi, ha chiesto
l'attivazione del procedimento di cui è l'articolo 8 d'IPR del 7‐9‐2010, numero 160, per l'ampliamento di un'immobile destinata ad attività commerciale a Marsala incontrata a terre
9, 266 O4, identificato al foglio di map ricadente in zona verde agricolo agevolato E2 con codice 010 comportando la variante dello strumento urbanistico.

Si chiama Pulizzi Gioacchino.

L'ordine del giorno, uno, individuazione degli atti di consenso necessario, esame della documentazione prodotta, redazione del calendario del lavoro della conferenza dei servizi con
l'individuazione del termine per l'adozione della decisione conclusiva.

Ci sono stati più incontri, Vito.

Ora non è stato stabilito un termine perché appunto stavo leggendo che in data 17.1 arriva il parere favorevole dell'Asp.

In data 10.1.2023 è pervenuta la nota protocollo 3.139 dell'ufficio Spresal con la quale comunica che l'ufficio non esprimerà nessun barriere di competenze in quanto non trattasi di
attività lavorative di tipo industriale o artigianale con minimo tre o più dipendenti.

Il barriere dell'Asp è un barriere perentorio.

In questo verbale del 26.01.2023 interviene l'architetto Anna Loro in rappresentanza dell'assessorato territorio ambiente dove chiede ulteriore documentazione a supporto della
richiesta effettuata.

Per il comando dei vigili a fuoco interviene il l'ingegnere Silvano, dove appunto dice che in base a quello che interviene Silvano è far rilevare che l'attività prima dell'intervento di
eblemento non era soggetta al controllo dei vice del fuoco.

In virtù dell'ampliamento proposto in progetto e considerato che la nuova superficie lorda complessiva è superiore a 1,400 m e comunque inferiore a 1,600 m, l'attività risulta elencata
al punto 69.1.a, l'allegato 1 del DBR 151 2011.

Per detta attività, pertanto, non si esprime alcun parere di competenze e si invita il titolare dell'attività a presentare al Comando Provinciale dei Vici del Fuoco, a lavori ultimati,
prevista scia di ingegno di cui è l'articolo 4 del predetto dpr 151.

Alle ore 12 e 14 entra in aula la collega Elia Martinico.

Si sono espressi anche i vici del fuoco dicendo che non è previsto, però la ditta ultimati lavori deve presentare la scia antingendio per come prevista dalla legge, dal DPR 151.

400.

successivamente alla conferenza di servizi del 26 1 2023 ne viene fatta un'altra il 4 5 2023.

Il 4 5 2023 il presidente dei lavori era l'ingegnere Mezzapelle, comunica che in data 17 1 2023 protocollo portale 5012 è prevenuto il parere favorevole dell'ASP che in data 10.1.2023 è
prevenuta la nota dello SPRESAL che già abbiamo letto.

Nel verbale della precedente conferenza di servizi Pietro Silvano, rappresentante del vice del fuoco in Trapana, ha dichiarato che per detta attività non è necessario esprimere alcun
parere, incompetenza, in quanto in virtù dell'ampiamento proposto alle ore 12 e 17 raggiunge i lavori il collega Walter Alagna."

Alle ore 12:15, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Rispondendo al collega Ferrantelli, c'è anche la commissione urbanistica che sta trattando, per competenza è stata inviata sia a noi che alla commissione urbanistica."

Alle ore 12:17, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Chiede di intervenire"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"il collega Vito Milazzo, prego Vito nella facoltà.
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Grazie Presidente.

Allora visto che la materia è abbastanza anche tecnica così come si è fatto anche per gli altri proposte simili credo sarebbe opportuno anche qui convocare il responsabile quindi
l'architetto Pepitone e eventualmente concordarlo insieme alla commissione urbanistica se si vuole fare una commissione congiunta o separata.

Ho capito che Stefano Pepitone"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"la facciamo singola, però un confronto con la parte tecnica per capire meglio Grazie Vito, già questa mattina con il segretario, perché sinceramente non ero preparato e nemmeno
sapevo, sono venuto prima in ufficio per capire qual era tutto l'idea della procedura.

Avevo detto infatti di iniziare a leggere la documentazione e stabilire insieme a voi di convocare o l'ingegnere Mezzapelle o il responsabile del procedimento Stefano Pepitone, solo
che in una parte Andando avanti con i verbali, nel merito entra pure Vincenzo Calfano.

Ora dobbiamo capire a chi è stata affidata la pratica, sia"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Vincenzo Calfano oppure sempre Stefano Pepitone.

eravamo arrivati al punto del vigile fuoco dove diceva che bisogna presentare la scia e in data 27.3.2023 la ditta ha integrato quanto richiesto dai vari enti.

Il Presidente rileva che la perimetria generale tra dei tecnici urbanistici nonché la relazione fanno riferimento al calcolo degli standard per una destinazione industriale.

La verifica va fatta sugli standard per strutture commerciali che non siano medie o grandi.

Pertanto è necessario integrare e aggiornare il progetto in tal senso.

Inoltre il Presidente chiede di chiarire cosa si intende e che funzione abbiano le aree destinate a verde attrezzato.

Si chiede inoltre al settore lavori pubblici di esprimersi in merito.

Interviene il geometra Vincenzo Galfano nella qualità di responsabile del procedimento.

Galfano.

Inizialmente era Stefano Pepitone.

Galfano.

il quale dichiara che l'intervento proposto non ricade in zona di tutela del piano paesaggistico e non ricade all'interno della zona SIC e ZPS.

Né tanto meno ne ha impatto e incidenze.

Inoltre lo stesso dichiara che l'intervento non ricade in area vincolata esente della legge regionale 1696 e legge nazionale 353 sbarra 2000.

all'interno tra parentesi aree e boscate o territori percorsi dal fuoco.

Non ricade in zone tutelate dai vincoli archeologici o monumentali per cui non occorre l'acquisizione del parere della sovintendenza di trapani e non è soggetto a interventi di opere
pubbliche previste dal piano silennale da parte di questa amministrazione.

In ultimo si rappresenta che l'intervento in argomento non è soggetto alla procedura di verifica di assoggettibilità alla vassa in cui all'articolo 12 dell'ecreto legislativo numero 152 del
2006, successive modifiche indicate dai sensi del decreto amministrativo 271 del 23‐12‐2021 come previsto al punto 1.5.2 varante urbanistica Il geometra calfano visto il compito
metrico integrato dalla ditta il 27 del 2023 protocollo numero 32.923 ha attestato alla congruità dell'importo dei lavori in data 17.4.2023 e pertanto risulta congruo anche il
versamento effettuato dalla ditta relativa agli oneri istruttori di cui è all'articolo ex 49 legge regionale 2.2007.

Il progettista architetta Giovanni Cammarata a maggior chiarimento della documentazione integrata consegna uno specchietto repilagativo che si allega al presente verbale.

in cui vengono analiticamente riportate le superfici impegnate dal progetto in argomento, cioè in quanto la particella numero 437 risulta impegnata per la sua totalità mentre la
particella numero 728 risulta impegnata in quota parte.

L'architetto Cammarata si impegna a caricare il citato specchietto sul portale impreso in un giorno gov.it ed inoltre dichiara che l'intervento in questione non comporta
l'abbattimento di essenze arboree protette.

Si chiede al progettista di integrare i documenti in tal senso al fine dell'espressione del parere finale.

Lo stesso specifica che l'accesso all'immobile oggetto di intervento avviene dalla strada comunale denominata via Buemorto, contrata a terrenove numero 266 sbarrovo Quater.

Interviene il dottor geologo Michele Meo, dirigente dell'ufficio regionale del Genio Civile di Trapani, il quale dichiara che il riferimento alla pratica in trattazione anticipata vista gli atti
integrativi richiesti, studio geologico in varianze dauliche, eccetera.

Il rilascio del parere favorevole ha essenza dell'articolo 13, perciò anche l'Ufficio Regionale di Ligiene Civile rilascia il parere favorevole.

Andiamo avanti con gli altri verbali.

Un'altra conferenza di servizio per l'esame del progetto in data 7‐9‐2023.

Questa è breve, dove dicono che sono stati integrati tutti i pareri.

Sono stati integrati e sono stati espressi anche i pareri.

Nell'ultima ci sono i pareri allegati.

La ditta ha integrato, vado avanti io con i punti che già avevamo letto, in data 27.3 numero 2000 e protocollo 32.923, la ditta ha integrato quanto richiesto da varienti nelle sedute di
conferenza.

In data 12.5.2023 è pervenuto il parere favorevole dell'ufficio regionale del genocivile geologo geologica e assetto idrologico del territorio.
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In data 6.9.2023 è pervenuto il parere favorevole dell'assessorato territorio ambiente.

Dipartimento Urbanistica Servizio 2 Affari Urbani si precisa che con nota protocollo 48.2.08 del 23.5.2023 si è chiesto al settore lavori pubblici, ex infrastrutture e servizi di esprimere il
parere in merito al progetto in questione e in particolare relativamente all'opera di urbanizzazione ad accedere al Comune.

Fino ad oggi non è pervenuto alcun parere, pertanto lo stesso si deve intendere reso positivamente.

Presumo con la legge del silenzio e assenzio da parte del settore lavori pubblici nostro.

Assessorato.

Assessorato è spesso parere favorevole.

Genocivile è spesso parere favorevole.

I Vigili del Fuoco hanno comunicato che l'unico che non si è espresso è, si precisa che con nota 48.248 del 23.5.2023 si è chiesta al settore lavori pubblici, ex infrastrutture e servizi, di
esprimere parere in merito al progetto in questione e in particolare relativamente alle opere di urbanizzazione da cedere al Comune.

Fino ad oggi non è pervenuto, fino ad oggi significa...

La richiesta è stata fatta.

Il 23‐05‐2023.

Sì, un attimo che ti dico la data del verbale.

Il 7‐09‐2023.

No, opinion change.

Perché lo dicono.

No, no.

Intanto c'è il discorso del piano generale per vedere se c'era un'opera e lo devono comunicare.

E poi di esprimere parere in merito al progetto in questione ed in particolare.

relativamente alle opere di urbanizzazione ad accedere al comune.

Per questo loro vogliono il parere.

Si sa nel progetto.

Facciamo intervenire il collega Milazzo e poi"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"vado avanti perché ho messo in ordine tutti i pareri.

Così interviene il collega Milazzo e poi andiamo avanti con i pareri.

Su questa cosa visto che manca il parere del settore lavori pubblici sentire anche o il dirigente o qualche funzionario perché comunque su una richiesta di parere di questo tipo andare
avanti col silenzio assenso non è il massimo, tra l'altro tutti gli altri enti si sono espressi quindi oltre al RUP, abbiamo capito forse essere Calfano non Pipitone, sentire anche la
dirigente del settore lavori pubblici o lei personalmente o chi di competenza doveva dare il parere per capire perché"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"fino ad ora non si è provveduto ad esprimersi.

Allora intanto leggiamo questi pareri, mi blocco con i pareri e telefoniamo anche perché poi dopo c'è il progetto e sinceramente c'è bisogno di un tecnico che ci viene a spiegare il
progetto.

Protocollo 5.3.5 del 17.1.2023, allegato numero 5 è il parere preventivo e igienico sanitario favorevole da parte Dipartimento di Prevenzione, sempre ASP, al responsabile del suo
appese fare referimento a seguito della nota a margine segnata e trasmessa il parere.

Poi c'è Regione Siciliana, Assessorato regionale infrastrutture della mobilità, Dipartimento regionale tecnico, Ufficio regionale di igiene civile con protocollo 6, 7, 2, 3, 4 Visti gli
elaborati pervenuti in modalità digitalizzata con la nota che si riscontra, si rilascia come anticipato nella seduta di conferenza dei servizi del 4‐5‐2023 il provvedimento esense degli
effetti dell'articolo 13 della legge 2‐2‐1984 numero 64 e successive modifiche, si precisa che il presente provvedimento allegato risulta essere parte integrante del verbale finale della
conferenza dei servizi in quanto riportato prescrizioni subordinate a procedure per la realizzazione delle opere prevista.

Esprime parere, vado avanti perché ci sono tutta una serie di visti, esprime parere che in linea di massima l'elaborato prodotto dal comune di Marsala relativa al progetto di veranda
urbanistica di che trattasi appare compatibile ai fini della verifica della previsione progettuale, realizzazione di opere di progetto con le condizioni ideologiche, perciò c'è l'altro parere
del genio civile e in ultimo cioè il parere della regione siciliana dell'assessorato del territorio e dell'ambiente del dipartimento urbanistica della regione siciliana.

Si esprime l'assenzo previsto ai sensi dell'articolo 37, ultimo comma legge regionale 10 del 2000, approvazione da parte del Consiglio Comunale.

Anche qui c'è il parere, si propone di ritenere condivisibile il progetto.

Ancora c'è una nota del del segretario generale che invitava il settore suo alla pubblicazione del provvedimento e qui c'è l'allegato 10, la gazzetta ufficiale della regione siciliana e in
più l'allegato 10 che dove hanno pubblicato su un quotidiano QDS il provvedimento, è allegato anche alla documentazione.

E in data 15.4 si comunica che Con la presente si comunica che riscontra la richiesta di contesto comune con la regione siciliana con nota protocollo 13.266 dell'8 febbraio 2024
formulata a mezzo pecchio in pari data e assunta al protocollo generale con numero 2102 del 9.2.2024 che si è provveduto in data 9.2.2024 alla pubblicazione sul sito web
sedizionale del Dipartimento scrivendo a quanto richiesto con la sopacitata nota.

Si arriva al punto che vi è la convenzione all'allegato numero 12 che ritengo che ancora non sia stata sottoscritta se non prima la votazione in Consiglio Comunale.
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Poi ci sono tutti gli altri allegati colleghi dove sono studio tecnico, progetto, variante urbanistica.

Io sinceramente non essendo un tecnico Mi fermo e cerco di contattare il geometra Vincenzo Calfano per quanto riguarda tutta la parte.

Chiamiamo sia Stefano che Vincenzo Calfano.

Il responsabile del procedimento è Calfano.

Esatto.

Secretario,"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"io

spengo il microfono per fare la telefonata e per vedere l'eventuale convocazione."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Io ho provato a chiamare alle ore 12.34 Vincenzo Calfano, alle ore 12.35 Stefano Pipitone e alle ore 12.36 l'ingegnere Mezzapelle.

Nessuno dei tre ha risposto.

Allora noi l'altra seduta l'abbiamo il 29 all'ora 10.30.

Lei invì una richiesta di convocazione al dirigente Mezzapella.

Urbanistica.

In più aggiorniamo i lavori per il 30 di agosto.

Domani io non ci sono, sono a lavoro.

Dobbiamo aggiungere una seduta per giorno 3 e dopo il 29 e dobbiamo invitare già sin da ora la dirigente Rosa Gandolfo per quanto riguarda il parere"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"non reso dei lavori pubblici.

Allora abbiamo concordato di intanto aggiungere una seduta giorno 30 alle ore 11.30.

perché alle ore 11.30 era convocata la Commissione Affari Generali e il Presidente che è qui con noi in seduta comunica che la seduta che era prevista per venerdì sarà annullata.

Affari Generali alle 11.30.

Convochiamo noi alle 11.30.

Il 29 sarà inviata una richiesta di convocazione all'ingegnere Mezzapello o un suo delegato per l'analisi del progetto e il giorno 30 sarà inviata una richiesta di audizione in
commissione all'architetto Gandolfo, responsabile e dirigente dell'ufficio lavori pubblici o di un suo delegato per l'analisi per il mancato parere al progetto.

Se ci sono colleghi che chiedono di intervenire ne hanno la facoltà, in caso contrario non essendoci altri argomenti e altre documentazioni da poter leggere."

Alle ore 12:40, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Io riprovo comunque a chiamare perché anche la tele non risponde.

Colleghi, oltre noi non abbiamo altri argomenti per il mese di settembre, ritengo che in virtù di tutto quello che è successo durante il periodo estivo e soprattutto nel mese di agosto
per quanto riguarda il decoro e problemi di sicurezza e quant'altro.

Certo non è la Commissione che si dovrebbe occupare di sicurezza ma per quanto riguarda il decoro sì, se ricordate bene in un video pubblicato da una testata, scusate un attimo,
Pino, solo per un chiarimento.

dicevo la commissione analizzerà questo punto e ritengo che entro il mese con l'altra seduta riusciamo ad esaminare tutta la documentazione e poi non abbiamo più nulla perché da
parte dell'amministrazione da diversi mesi non ci arriva nulla per poter far partire la commissione per come si era previsto, il lavoro non mancarebbe.

Considerato quel video che abbiamo visto tutti su Facebook, su una testata giornalistica per quanto riguarda i bidoni, la rete urbano, tutta una serie di problemi che stiamo leggendo
e vediamo, mi farò promotore della modifica del regolamento del De Coro e De Ors in città.

Perché capiamo che da parte dell'amministrazione questo interesse, fino adesso non c'è stato, è inutile che lo nascondiamo, è deficitario.

Dico, Secretario, è la prima volta che cercherò di fare una determinata di consiglio per la modifica del regolamento.

chiedo di essere supportato anche dai colleghi che già hanno esperienza in tal senso perché bisogna mettere oggi più che mai le mani all'interno di questo regolamento.

Mi confronterò con il collega Pergiogio Ciacalone.

De Coro e De Orse."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Non lo invieranno mai, lo facciamo noi come determina consigliare, lo facciamo 5 consiglieri e ci vogliamo.

Facciamo noi una proposta di modifica, infatti stavo dicendo insieme al collega Peggiorgio Giacalone che è il presidente della prima commissione, lo faremo in maniera o lo faremo
in maniera congiunta la prima seduta e poi lui analizzerà la parte di sua competenza e io analizzerò la parte di mia competenza e poi faremo un regolamento finale confrontandoci.

Pag.5/6



Dico comunque va fatto una proposta, ritengo che vada fatta così, è giusto una determinata di consiglio con cinque consiglieri che firmano per la modifica del regolamento, saremo
noi a chiedere la modifica del regolamento.

possiamo nelle varie commissioni e possiamo.

Non essendoci altro colleghi è stato un piacere rivedervi"

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"alle ore 12 e 45 la seduta viene chiusa."

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

La seduta termina alle 12:45.
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